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PROCÈS VERBAL 
CONSEIL D’ECOLE n°2 - 23 mars 2017 

 
Présents : 

Municipalités et SRPI : Mmes HOMMET (présidente du SRPI), LESEURE (vice-présidente du SRPI pour Dun le Poëlier), JOURDANT (représentant 
la commune de Dun le Poëlier), BERNADAC (représentant la commune d’Anjouin) 

DDEN : Mme BRISSEMORET 

Délégués des parents d’élèves: Mmes  FEMINIER – MAUDUIT – CEDIE –BARDET – FOURNIER – AUDARD-– CESBRON – M CAMAIL 

Enseignants du RPI : Mmes GAUTIER, JOULIN, MARCHET, et M GARÇON 

Absents et excusés : M. TEYSSANDIER (IEN), Mme ROGER (maire d’Orville), Mmes VAN HASSELAAR (déléguée SRPI pour Saint Christophe 

en Bazelle), RAIMBOURG (vice-présidente du SRPI pour Anjouin), RIOLLET (maire de Saint Christophe en Bazelle), BOULOGNE (représentant la 

commune de Saint Christophe en Bazelle), FORGET(enseignante), Mme PLAT (déléguée des parents d’élèves d’Anjouin) 

Absents non excusés : MM. les maires de Bagneux et Parpeçay, MM. FAUCHER (maire de Dun le Poëlier) et KOCKENPO (maire d’Anjouin) 

1- Approbation du PV précédent 

Validation du PV du Conseil d’école n°1 du 13 octobre 2016 

2- Organisation générale de l’école 

 Les effectifs et l’organisation pédagogique 

   
Les effectifs (au 23 mars 
2017) 
 

 

Dun le Poëlier 

 
TPS 
 

2  
soit 

 
22 élèves 

 
PS 
 

6 

 
MS 
 

12 

 
GS 
 

2 

Saint Christophe en 
Bazelle 

 
GS 
 

8 20 élèves (GS – CP) 
+ 21 élèves (CE1 – CE2) 

 
soit 

 
41 élèves 

 
CP 
 

12 

 
CE1 
 

11 

 
CE2 
 

10 

Anjouin 
 
CM1 
 

15  
soit 

 
21 élèves 

 
CM2 
 

6 

 
TOTAL 
 

 84  

Mme HOMMET prend la parole par rapport au départ d’un élève. Une réunion est prévue le vendredi 31 mars à 20h à 

l’école d’Anjouin par rapport à cette situation. 

Mme FEMINIER intervient. Elle indique que l’accumulation des gestes et des traumatismes subis par son fils a amené 

sa famille à cette décision. Elle interpelle l’assemblée par rapport aux dangers futurs liés à cette situation. Elle quitte 

le conseil d’école. 

Prévisions d’effectifs pour la rentrée 2017 - 2018 : 

DUN LE POELIER SAINT CHRISTOPHE EN BAZELLE ANJOUIN 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

2 2 + 5 6 

2 

maintiens 

+ 1 

10 
8 + 1 

maintien 
11 

10 + 1 
maintien 

(dossier ULIS en 
cours)  

9 + 1 

(dossier 

ULIS en 

cours) 

15 

Marchet
Texte tapé à la machine
41 élèves

Marchet
Texte tapé à la machine
21 élèves

Marchet
Texte tapé à la machine
,
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84 élèves prévus pour la rentrée (stabilité des effectifs) 

Inscription en mairie pour la rentrée 2017 : information dans la presse par le SRPI et information dans les 

panneaux d’affichage et par le biais des cahiers de liaison. Un moment d’accueil sera organisé le 16 juin à partir de 

17h30 à l’école de Dun le Poëlier. 

 

3  – Les travaux 
 

 Demandes du conseil d’école n°1 du 13 octobre 2016 et nouvelles requêtes 
 

Ecole de Dun le Poëlier 

Avait été demandé : 

- un système pour fermer le bac à sable (à côté de la cuve à fioul) afin que les animaux ne puissent plus y faire 
leurs besoins – le bac est enlevé 

- l’installation d’un buzzer supplémentaire (alarme) dans l’accueil de l’école : au mois de juillet – alarme toujours hors 
service et buzzer non installé – Mme HOMMET indique la procédure actuelle par rapport à la transmission des 
différentes demandes et la possibilité ou non de réaliser les travaux ou les achats par le SRPI. 

- M. CAMAIL indique que la mise en place d’un buzzer supplémentaire implique le passage d’un contrôle de sécurité 
avec une éventuelle demande auprès du SDIS.  

- le séchage des mains (utilisation de feuilles de papier ou séchage électrique) – RAS pour le moment 

- le goudronnage de la cour de récréation : quand cela est-il prévu ? travaux prévus cet été 

- les chauves-souris : le dossier a-t-il avancé ? RAS 

- Des soucis au niveau de la ligne téléphonique perdurent : la ligne se coupe au milieu d’une conversation malgré 
l’intervention technique pendant les vacances d’été et l’appel de monsieur GARCON mardi dernier 

 

L’école souhaiterait : 

- Remplacement du paillasson de l’entrée de l’accueil 
- Remplacement de morceaux de la ceinture en bois délimitant la structure de jeux de la cour de récréation 
- Une vis pour bloquer la grille à côté de la cage à vélos 

M CAMAIL intervient par rapport à l’installation des tables de la cantine où les aménagements opérés fonctionnent. 

 
Ecole de Saint Christophe en Bazelle 

A été fait : 
- La ligne téléphonique a été réparée 
- Les robinets des toilettes ont été changés 
- Des rideaux occultant ont été installés dans la nouvelle salle d’activité 
- Un souci avec le plafond de la classe de Mme MARCHET a été réparé par Stéphane 
- Création d’un jardin d’école 
- Remblai pour accessibilité d’un véhicule au nouveau portail 

 
Avait été demandé et dossier toujours en cours : 

- Le renouvellement du sable du grand bac de la cour de récréation (et l’éventualité de réduire sa taille) ainsi 
qu’un système pour le fermer 

- Une chasse d’eau des nouveaux toilettes se bloquent en permanence 
- L’ordinateur du TBI a redémarré comme par magie 

 
L’école souhaiterait : 

- Un panneau ou deux panneaux d’affichage dans le grand couloir pour ne pas abîmer les murs + dans la salle 
d’activité 

- Des rideaux occultant dans le grand couloir (future chaleur avec les grandes baies vitrées) 
- La création d’une seconde zone jardin pour la classe de Mme MARCHET mais pour l’année prochaine 
- Un système de fermeture pour fermer à clé la classe de Mme JOULIN 
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- L’ordinateur de direction est en réelle fin de vie et montre de nombreux signes de fatigue, envisager un 
changement pour la rentrée prochaine – le budget est prévu par le SRPI 

- 4 m
3
 de graviers pour mettre devant le petit trottoir de la cour de récréation 

- Le joint du bas de la porte de sortie vers la cour de récréation du nouveau bâtiment s’est enlevé. 
- Il manque un boîtier sur un groom de la porte de la salle d’activité 

 
Ecole d’Anjouin 

A été fait : 
- Les travaux sont terminés. Nous avons intégré la classe le mardi 3 janvier. Les tableaux d’affichage et les rideaux 
ont été posés durant les vacances de février par Yanis et M. GIULIANI. La ligne internet filaire fonctionne bien et la 
mallette numérique peut maintenant être installée dans la classe. 
 
Après plusieurs relances, l’électricien, s’est déplacé à l’école le 1

er
 mars. Il a donc fourni les clés nécessaires et a 

expliqué le fonctionnement de l’alarme incendie. 
 
Un porte savon est testé au niveau de la fontaine et a l’air de fonctionner. 
 
Avait été demandé et dossier toujours en cours : 
 
Une fuite au niveau du radiateur proche du TBI est toujours présente. 
L’ordinateur du bureau montre des signes de fatigue : prévu au budget SRPI, à commander 
Monsieur FAUCHER a demandé un devis afin de chiffrer les réparations suivantes : 

Lors de leur dernière intervention, les pompiers ont signalé qu’un chapeau d’une des deux cheminées au-
dessus de la cantine risquait de tomber. 

Suite aux pluies diluviennes, deux fuites ont été détectées dans la toiture du préau et du hall. 
La rive de la toiture de la seconde classe est très abimée. 
La rénovation des grilles de la cour de l’école (peinture) 
 
 L’école souhaiterait : 

 
Le renouvellement du tapis à l’entrée du hall. Il sort régulièrement de son emplacement et n’absorbe presque rien 
lorsque les élèves s’essuient les pieds. Mme HOMMET viendra en prendre les dimensions. 
Une sonnette à l’entrée pour prévenir de l’arrivée des taxis, des parents ou des intervenants en APS. 

 

 Travaux et sécurité 
 

 Les exercices de sécurité 

Dun le Poëlier : exercice incendie le 9 février avec la cloche car l’alarme de l’école ne fonctionne toujours pas 
 

Saint Christophe en Bazelle : exercice incendie le lundi 6 février – RAS 

Anjouin : exercice réalisé le 27 février, mais personne n’a entendu la cloche. L’électricien n’était pas encore intervenu. 

 

Un exercice lié au Plan Particulier de Mise en Sûreté a eu lieu dans les 3 écoles du RPI le 8 février 2017. Cet exercice 

concernait une éventuelle tempête. Bonne réaction des élèves. 

 

Mme HOMMET demande si les agents communaux liés aux écoles pourraient participer à ces exercices afin 

d’assurer une cohérence (actes, mots employés, attitudes).  

 

 Le DUERP (Document Unique d’Evaluation des Risques Professionnels) dans les écoles 

La situation est identique au premier conseil d’école. 

 Le Registre Santé et Sécurité au Travail 

Rien à signaler 
  
  Les protocoles de sécurité 

Les protocoles des trois écoles ont été donnés à lire et à signer dans les familles du RPI. 
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 Budget et commandes 
 
Des commandes de réajustement ont été passées. 
Le budget pour 2017  sera voté la semaine prochaine mais le même principe d’attribution perdure (1500 euros aux 
coopératives scolaires et même budget par élève malgré la baisse des effectifs, soit environ 60€par enfant). 
 

4   – Les moyens 
 

 Les APS et APC 

 Les APS (Activités Péri Scolaires) 

Ces temps de 15h00 à 16h30 les lundi et jeudi sont gérés par le SRPI et les communes. 
La parole est donnée à Mme HOMMET. 
Un questionnaire est passé dans les familles.  
65 familles ont répondu, donc bon retour. Il en ressort que :  

- Le changement du calendrier scolaire entre le mercredi matin et le samedi matin n’est pas souhaité par une 
forte majorité des familles ayant répondu. 

- Si les APS étaient payantes, les enfants participeraient-ils aux activités ? Réponse des familles : OUI car pas 
le choix, obligation professionnelle. Les APS resteront GRATUITES.  

-  Les créneaux horaires (1h30) semblent convenir.  
- L’élargissement culturel des activités n’est pas possible (financement). 

Le budget lié aux personnels pour les APS est de plus de 14000 euros. 

Réunion du COPIL prévue le 15 mai et réécriture du PEDT. 

Petite parenthèse par rapport aux transports scolaires. Passage de ce dossier de la compétence du département vers 

la région. Rien ne change au niveau pratique et seulement 25 euros seront demandés pour les dossiers d’inscription. 

 

 Les APC (Activités Pédagogiques Complémentaires) 

Les APC ont lieu les lundis de 15h à 16h30. 

Pour l’école de DUN : 

3 élèves sont toujours concernés au niveau de la réception et la production de lexique, la réception et la production 

de syntaxe et sur la catégorisation, la topologie et la pensée logique / 5 élèves sont aidés dans les domaines de la 

catégorisation et la pensée logique (tableaux à double entrée, images séquentielles, algorithmes) 

 

Pour l’école de SAINT CHRISTOPHE : 
Période 3 : 

- GS : passation individuelle des bilans de santé PMI 
- CP : mathématiques (unités/dizaines, les doubles) 
- CE2 : grammaire (groupe sujet/groupe verbal) 

Période 4 : 
- CE1 en grammaire + mathématiques (la résolution de problèmes), travail au cas par cas 
- CE2 : technique opératoire (soustraction et multiplication posées + les tables de multiplication) 

 
Pour l’école d’ANJOUIN : 
Des élèves de CM1 et CM2 sont aidés en mathématiques (division posée), en grammaire (classe des mots) et en 

conjugaison. Ce créneau a également été utilisé pour faire passer des évaluations pour une orientation en 6
e
 EGPA. 

 

 Activités pédagogiques des écoles et du RPI 
 

Le RPI 

Rappel du thème de l’année : La Différence et Les Différences 

Participation au prix Escapages pour les écoles de Dun le Poëlier et Saint Christophe en Bazelle. 

La piscine : les séances reprendront du 28 mars au 30 mai pour l’école d’ANJOUIN. Transport assuré par STI Centre  
 

Mme GAUTIER intervient par rapport aux résultats des anciens élèves de CM2 dont une grande partie a eu les 

félicitations aux conseils de classe du premier trimestre (50 % des élèves du RPI l’an passé et 60 % cette année). 
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Ecole de Dun le Poëlier 

Bibliothèque toutes les 3 à 4 semaines environ selon les périodes de vacances. 

- matinée cuisine du monde le vendredi 17 mars dernier avec la participation de parents 

- sortie scolaire prévue à la maison des traditions à Chassignolles le 12/05/17 

- suite du projet sur les différences avec souhait de travailler sur les objets anciens avec participation - 

intergénérationnelle des familles ainsi que sur les différences liées au handicap (plutôt physique) 

Ecole de Saint Christophe en Bazelle 

- Le 10 janvier : spectacle de M. DUVAL « Le trésor de Caliko Jack » sur le thème du cycle de l’eau 
- Participation au rallye mathématique OCCE 36 en ce moment 
- Participation à la semaine de la presse (qui a lieu cette semaine) avec un prolongement dans les jours à venir 
- La classe de Mer à Saint Palais sur Mer du 2 au 5 mai 2017 
- Le travail avec le CIVAM de Valençay autour de la création d’un jardin a été annulé pour des raisons 

budgétaires 
- Les CE2 passeront le permis piéton le jeudi 6 avril  

 

Ecole d’Anjouin 

- Bibliothèque : le vendredi après-midi, une semaine sur deux. 
- Collecte des bouchons en plastique 
- A la demande de Mme FEMINIER lors du précédent conseil d’école, la Maison des Adolescents est 

intervenue en classe le 16 mars et reviendra le 30 mars. Le thème traité est   « La relation aux autres : 

Comment régler les conflits sans violence, sans insulte ? Apprendre à accepter les autres et savoir vivre 

ensemble. » 

- Semaine de la presse 

- Activités jardinage : cette activité était déjà pratiquée l’an passé. Mme HOMMET précise qu’une intervention 
du CIVAM est programmée. La 1ère séance a eu lieu le 27 février. 

- Une sortie à Argentomagus le matin et au barrage d’Eguzon l’après-midi était envisagée. Les nouvelles règles 
de sécurité ne permettent plus aux enfants de moins de 12 ans d’accéder au barrage. De plus une carte 
d’identité est exigée pour tous les élèves. 

- Une journée au château de Guédelon est programmée le 9 juin. 
- L’après-midi pêche initialement prévu à l’étang de Dun a été annulée. Mme GAUTIER préfère éviter tout 

problème en cas d’incident même minime. 
- Participation au Défidoc sur le thème des élections. Cette activité est problématique car l’obsolescence des 

ordinateurs de la caisse ENR ne permet pas de travailler correctement (ouverture et lecture des documents, 
liens internet…). Un nouvel investissement serait bienvenu pour remplacer les ordinateurs qui datent de 2009. 
M CAMAIL propose d’emprunter un des ordinateurs pour voir ce qu’il peut faire. 
 

 Fête du RPI 

Après informations prises auprès de Mme DEVEAUX, présidente de l’association des parents d’élèves :  
La date du vendredi 30 juin prochain  
A l’école de Saint Christophe en Bazelle 
 Avec Kermesse après spectacle 

5 – Questions et informations diverses 

En lien avec la classe de mer, Mmes JOULIN et MARCHET se sont demandé si une formation aux premiers secours 

serait envisageable. Il faudrait 10 personnes pour mettre en place cette intervention payante (60 euros par personne). 

La date du prochain conseil d’école : jeudi 1
er

  juin 2017 à l’école d’Anjouin. 

Fin du conseil d’école à 19h45. 

 

Les secrétaires  Mme JOULIN, Mme GAUTIER et M GARÇON                                  




